



Nuestro amigo Coloane

Por: Marino Muñoz Lagos

Conocimos a Francisco Coloane en 1954 en un viaje de regreso desde Antofagasta a Punta Arenas, en tiempos de hermosas singladuras literarias. Lo hallamos en el refugio López Velarde ubicado en el sótano de la casa de la Sociedad de Escritores de Chile, en calle Simpson N°7. Hoy, que todavía sentimos su muerte, evocamos una crónica publicada en este mismo diario hace mucho tiempo. A través de sus líneas volanderas, hablamos del amigo presente por aquellos días:

"Y ahí nos encontramos con Francisco Coloane en persona. Ambos nos conocíamos por referencias literarias y el abrazo que nos dimos en esa ocasión inicial de nuestra amistad, ha sido el sello inconfundible de un aprecio que llega hasta los días que corren. El incidente quedó atrás y juntos a Pancho Coloane ocupamos una mesa del bar, a la cual se agregaron otros amigos de la literatura. De más está decir que el vino corrió a parejas con la conversación y que la madrugada nos sorprendió arreglando el mundo de acuerdo a muy personales opiniones.

Tiempo después, en 1964, obtuvo el Premio Nacional de Literatura. Hasta ese año había publicado sus libros principales, entre cuyos títulos recordamos "El último grumete de la Baquedano", sus cuentos de "Cabo de Hornos" y "Golfo de Persia", la novela "Los conquistadores de la Antártida", nuevos cuentos en "Tierra del

63245
S
HOE
63245

7
1981
PAG.

Nuestro amigo Coloane [artículo] Marino Muñoz Lagos

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuestro amigo Coloane [artículo] Marino Muñoz Lagos. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa